

Denuncia Rangel maniobras militares de Colombia en zonas limítrofes con Venezuela



Caracas, 1 feb (RHC) El periodista venezolano José Vicente Rangel reveló la realización de ejercicios militares en zonas limítrofes con Colombia con la participación de la fuerza aérea del vecino país.

Según el exvicepresidente de la nación suramericana, en el entrenamiento de la fuerza aérea, participan pilotos del comando de combate número dos del Meta en Colombia, bajo exigentes protocolos internacionales de la Organización del Tratado Atlántico del Norte (OTAN), reporta Prensa Latina

En la sección Confidenciales del habitual programa televisivo José Vicente Hoy (Televen), el comunicador agregó que similares instrucciones utilizan las bases aéreas de Apia y las tripulaciones del Comando de Combate 3 (Cancom) ubicado en el Atlántico y el Camcom 4, establecido en Melgar-Tolima, que cuentan con el apoyo de la fuerza aérea de Estados Unidos.

Rangel denunció además políticas injerencistas como la que muestran varios ministros de Relaciones Exteriores de la Unión Europea (UE), al estimular debates sobre la situación de Venezuela, tras la instalación de la nueva Asamblea Nacional, con mayoría opositora al Gobierno.

También reveló que los servicios de inteligencia detectaron que la Agencia Central de Inteligencia (CIA), el Pentágono y la estadounidense Agencia Antidrogas (DEA) están infiltrando instituciones y organismos del gobierno venezolano para desacreditar la gestión del ejecutivo.

De otra parte consideró al senador demócrata Bob Menéndez como uno de los más tenaces y agresivos enemigos de Venezuela, pese a estar acusado por el Buró Federal de Investigaciones (FBI) por conspiración para delinquir y uso de poderes legislativos para provecho personal, entre otros delitos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82815-denuncia-rangel-maniobras-militares-de-colombia-en-zonas-limitrofes-con-venezuela>



Radio Habana Cuba